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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １５ １ １１ ０ １６ ５９．３％ 

 

２０２３－２０２４年度 第８回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話（ガバナー訪問例会）／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

残暑厳しいですが、それでも朝晩は少し涼しくなってきました。本日はガバナー公式訪問例会ですので、吉岡ガバ

ナーのお話しをよく聞きたいので私の話はこれで終わりたいと思います。 

幹事報告 

到着週報 鴨島 RC 阿波池田 RC 脇町 RC 

本日はガバナー公式訪問例会の為、第 1例会ですが理事会は次週に延期いたします。 

委員会報告 

とくにありません 

卓話 

吉岡博美ガバナー 

 

私は三好市の出身で山道を歩いて学校に通ったおかげか、身体も丈夫です。皆様も身体を鍛えて体力をつけて健

康に気を付けていただきたい。私も人間ドックの先生にあと 10年は楽しく過ごしたいと話したら、もっともっと

元気に生きられます、と言っていただきました。これからは医学の発展でなかなか死ねない時代が来るので今から



20 年以上ロータリアンとして頑張られる方も出てくると思います。 

改めまして美馬ロータリークラブの例会において時間をいただいてありがとうございます。5 月にはメルボルン

で開催された世界大会に出席した時は沢山の美馬ロータリークラブの皆様と一緒に過ごさせていただきましてあり

がとうございました。海外に行ったとき日本人に得る喜びを感じることができ、より一層世界大会を楽しむことが

できました。 

また、世界大会では非常に若い日本人もいました。ロータリアンかと疑問に思うほどで聞くと 20歳の若者でし

た。そのような人に会うのは、私は初めてで彼はなぜ 20 歳でロータリークラブに入会したのでしょうか。聞いて

みると学校で勉強できないこと、社会の勉強をするためにロータリークラブに入りましたと言いました。20歳の

人を勧誘しているクラブは少ないと思います。しかし彼のように 20歳の人も入る可能性があるという事を考えて

いただきたい。今まで我々が勧誘してきたモデルを捨てて色々な性別、年齢、ジェンダーを超えて勧誘してほしい

と願います。20 歳の人が入っていることをどのように思いますか、人生 100 年時代と言われる現代においては 80

年ロータリーで活躍してくれる凄い人材です。そういう人を見つけ勧誘して育ててほしいと思います。 

また地域で認められるロータリークラブでなければいけない。ロータリークラブの認知度は 3年前の調査では

40％に届きませんでした。ほとんどの人がロータリーのことを知らないというのが現実です。会員の家族ですらロ

ータリーは何をしているのかわからない状態です。やはり地域の人に理解してもらわないといけない。地域の声を

聴き、地域から声がかかるようにならなければいけない。その為にも若い人を含め様々な多様性に富んだ人に声を

かけていただきたい。日本ではガバナーエレクトに 6名の女性がいます。これからはもっとたくさんの女性が活躍

してくれる、若い人も活躍してくれる、それでこそロータリークラブの未来は開かれるのです。地域の歯車とロー

タリーの歯車をうまく同時に回すことが大事になると思います。 

後、RIは DEI（多様性・公平・包摂）を述べています。私からするとそういった考えをやっと RIが取り入れた

と思います。RI はできてから 100年全て会長は男性でした。ジェンダーというものを表に出さず多様性について

考えていなかったともいえます。日本では国連決議で決まった SDG’sを目指して取り組んでいます。この SDG’s

の中には多様性などすべて入っています。資料にもありますがロータリーの中にないもの（7．エネルギー・11．

持続可能な都市）もこの中にもありますが、やっとロータリーもこの動きに入ってきたと思います。DEIの一番大

切なことは入り色々な事業をしていく中で色々なものが良かったと評価をいただき存在の意義を感じていただく、

その楽しさを感じてもらうことです。ロータリーでの活動を楽しく感じていただき、自負を持って皆さんに取り組

んでほしいと思います。 

結びに美馬ロータリークラブのますますの繫栄と発展に敬意を表し御礼のご挨拶とさせていただきます。 

 



スマイルボックスの発表 

吉岡ガバナー 

笠井ガバナー補佐 

廣川会員「今日は吉岡様がガバナーとして訪問いただいたことでさせていただきました」 

田村会員「ゴルフコンペで優勝しました。」 

次回例会 

９月 12日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


